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Join the CIPMM Board as a Youth Director in Materiel Management!
The deadline to apply is August 15th, 2024

Application Form

Youth Director Job
Description

CIPMM continues to actively recruit candidates for the position of the Youth Director in
Materiel Management. Please note that there are two Youth Director positions offered on the
CIPMM Board: Youth Director in Procurement and Youth Director in Materiel Management.
We have already elected the Youth Director in Procurement, and currently we have a
vacancy with the focus specifically on Materiel Management. This is a one-year term position
with a possibility to re-apply for a three-year term during the next Board nominations' process
in spring of 2025. If you are interested in the role of the Youth Director in Materiel
Management, we encourage you to apply by August 15th.

We also would like to extend a special warm welcome to our newly (and the very first!)
elected Youth Director in Procurement, Mathieu Lemieux, Public Safety Canada.
Welcome aboard Mathieu!

The Youth Director position is an exciting role that offers an opportunity to make a significant
impact on our organization and the community. We hope to receive applications from a
diverse pool of candidates who are passionate about their profession, have an interest in
governance, and keen on organizing events and activities that represent the interests and
perspectives of young professionals, ensuring their voices are heard in the decision-making
processes. Please review the Job Description for details.

If you have any questions related to this position or application process, please contact us
at admin@cipmm-icagm.ca.

Contact the CIPMM Secretariat if you have any questions or require more information.
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Posez votre candidature pour rejoindre le conseil d'administration de
l'ICAGM en tant que jeune directeur dans le domaine de la gestion du

matériel ! 

La date limite de dépôt des candidatures est fixée au 15 août 2024

Formulaire de candidature

Description du poste de directeur de la
jeunesse

L'ICAGM continue de recruter activement des candidats pour le poste de directeur de la
jeunesse en gestion du matériel. Veuillez noter qu'il y a deux postes de directeur de la
jeunesse offerts au Conseil de l'ICAGM : Directeur de la jeunesse en approvisionnement et
Directeur de la jeunesse en gestion du matériel. Nous avons déjà élu le directeur de la
jeunesse chargé des approvisionnements et nous avons actuellement un poste vacant qui
porte spécifiquement sur la gestion du matériel. Il s'agit d'un poste d'une durée d'un an, avec
la possibilité de postuler à nouveau pour un mandat de trois ans lors du prochain processus
de nomination du conseil d'administration au printemps 2025. Si vous êtes intéressé(e) par
le rôle de directeur de la jeunesse dans le domaine de la gestion du matériel, nous
vous encourageons à poser votre candidature d'ici le 15 août.

Nous aimerions également souhaiter la bienvenue à notre nouveau (et tout premier !)
directeur de la jeunesse en approvisionnement, Mathieu Lemieux, de Sécurité
publique Canada. Bienvenue à bord, Mathieu !

Le poste de directeur de la jeunesse est une fonction passionnante qui offre la possibilité
d'avoir un impact significatif sur notre organisation et sur la communauté. Nous espérons
recevoir des candidatures d'un groupe diversifié de personnes passionnées par leur
profession, intéressées par la gouvernance et désireuses d'organiser des événements et des
activités qui représentent les intérêts et les perspectives des jeunes professionnels, en
veillant à ce que leurs voix soient entendues dans les processus de prise de décision.
Veuillez consulter la description du poste pour plus de détails.

Si vous avez des questions concernant ce poste ou le processus de candidature, veuillez
nous contacter à l'adresse admin@cipmm-icagm.ca.

Communiquez avec le Secrétariat de l'ICAGM si vous avez des questions ou souhaitez
obtenir plus de détails.
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